

PRESSEMITTEILUNG

09.11.2015

Es weihnachtet in Wassertrüdingen

Bei einem Schaufensterbummel können Sie ab dem 1. Adventswochenende von Kindern aus Wassertrüdingen und Umgebung kunstvoll gestaltete **Sternschnuppen** in den Schaufenstern der Geschäfte in Wassertrüdingen bestaunen.



Thomas Kredel (Werbegemeinschaft), Ulrich Straller (Bund der Selbständigen) und Katharina Haas (Citymanagement) übergeben dem Katholischen Kneipp-Kinderhaus St. Walburga in Wassertrüdingen die Sternschnuppen.

Bereits im November wurden die Papp-Sternschnuppen an die Kindergärten übergeben. Ob bemalt, mit Glitzer verziert oder mit buntem Papier und Filzkugeln beklebt, jede Sternschnuppe ist ein Unikat. Sie sind herzlich eingeladen, die weihnachtliche Atmosphäre in Wassertrüdingen bei einem **Schaufensterbummel** zu genießen.

Zudem lädt im Ambiente der historischen Altstadt die **Glühweinbude am Marktplatz** zum behaglichen Bei-

sammensein ein. An der Feuerschale können Sie sich aufwärmen und dazu einen dampfenden Glühwein oder Kinderpunsch und andere weihnachtliche Leckereien genießen. Geöffnet ist die Glühweinbude zwischen dem **8. Dezember und dem 22. Dezember** abendlich von **17.00 – 20.00 Uhr**. Bewirtet wird sie im Wechsel von Wassertrüdingen Vereinen – Sie stimmen sich mit einem Glühwein also nicht nur auf Weihnachten ein, sondern Sie unterstützen damit auch die vielfältige Wassertrüdingen Vereinswelt!

Weitere Informationen bekommen Sie in den Wassertrüdingen Geschäften und unter www.wassertruedingen.de.